

Reihe 200 – Harmonikaanlagen mit Türschienen Series 200 – Accordion doors with door rails



TEUFELBESCHLAG

Wir machen Glas beweglich!

Reihe 200
Series 200

Wenn die Symmetrie im Mittelpunkt steht

When symmetry comes first



Reihe 200 – Harmonikaanlagen mit Türschienen

Series 200 – Accordion doors with door rails



Bei Harmonikaanlagen Reihe 200 werden die Aufhängerollen in der Flügelmitte angeordnet, so dass keine Bodenführung nötig ist. Die Flügel können nur in der Achse verfahren werden; ein Parkbahnhof ist somit nicht erforderlich.

Wahlweise können auch sogenannte „flying pairs“ eingesetzte werden; d. h. zwei oder vier Flügel hängen aneinander und können als Paket individuell verfahren werden.

Einseitig öffnende Durchgangsflügel mit Mittelschloss und Drücker können problemlos in die Anlage integriert werden.

Egal, ob viel oder wenig Platz: die zu gleichen Teilen nach Innen und Außen parkenden Flügel ermöglichen eine zweckmäßige Raumtrennung.

Accordion doors Series 200 don't need a sill profile at the bottom as the rollers are located in the middle of each panel. The panels can only be moved within the axis so that no parking bay is required.

Optionally so-called "flying pairs" can be added; i.e. two or four panels are connected and can be individually moved as a package.

Single action panels with lock and handle can also be added to these units.

It doesn't matter how much space there is as the width of the panels is equally divided between the inside and the outside.

Flügelanzahl **Number of panels**

- 2-6 flügelige Anlagen
- units with 2 - 6 panels

Max. Flügelgröße **Max. panel width**

- 1.000 × 3.000 mm

Abmessungen Türschienen **Dimensions door rails**

- Höhe **Height** 100 mm

Abmessungen Laufschiene **Dimensions upper track**

- B × H **W × H** 58 × 60 / 70 × 78 mm

Flügelführung **Sill profile**

- untere Bodenführung nicht erforderlich
- no sill profile required

Bürsten **Brushes**

- wahlweise oben und unten möglich
- are optional at top and bottom

Glasstärken **Glass thickness**

- ESG, VSG 8 – 13,52 mm

TEUFELBESCHLAG GmbH

Am Brand 8
82299 Türkenfeld
Deutschland

Telefon: +49 8193 / 93 93 9-0
Fax: +49 8193 / 93 93 9-9
E-Mail: info@teufelbeschlag.de

www.teufelbeschlag.de



Faltanlagen
Frameless glass walls



Schiebetüranlagen
Folding doors



Rahmenlose Glaswände
Sliding doors